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府立だいせん聴覚高等支援学校開催場所

学校運営協議会　議事録

府立だいせん聴覚高等支援学校

塩谷　謙二

開催日時 令和３年11月11日（木）

出席者(委員）
安田忠典 委員、澁谷栄作 委員、余部信也 委員、松田順子 委員

次回の会議日程

令和４年　１月　２７日（　木　）10：00～

大阪府立だいせん聴覚高等支援学校　校長室

校長、教頭、首席２名、部主事、進路指導部主任、教務部主任

傍聴者 なし

議題等(次第順）
１　開会挨拶【校長】　　　　２　令和３年度　学校経営計画　進捗状況について【学校長】
３　令和４年度使用教科用図書　採択について【教務部】　　　　４　コロナへの対応と今後の教育活動について【首席】
５　保護者からの意見書について【事務局】　 　　６　その他【事務局】

２　令和３年度　学校経営計画　進捗状況について【学校長】
・令和３年度　学校経営計画　進捗状況について、出席委員の全会一致で承認。
各委員からのご意見
・新型コロナウィルスのため、リーディングスタッフが学校訪問に行けなかったことが、生徒数減少の事もあり気になった。一般
校以上に手厚くされているのに、他校に知られていないことをもったいなく感じている。公開研修の参加校とオンラインで他校
とつながっているとのことで、引き続き発信してほしい。

・中長的に見て、特別支援学校は減少していく方向なのか。
→【校長】インクルーシブ教育が進む一方で、特別支援学校も必要で、両立をめざしている。フル・インクルーシブではなく、両
方を残す方向。

３　令和４年度使用教科用図書　採択について【教務部】
・出席委員の全会一致で承認。

４　コロナへの対応と今後の教育活動について【首席】
・スクールサポートスタッフは、コロナ対策としてか。
→【校長】本校ではコロナ対策として、手すりやドアノブの消毒等をしている。他校では、授業サポートに充てている場合もあ
る。
・健康調査の内容は、体温測定か。
→【首席】体温と体調を、生徒が自分のスマホ等で報告している。集計結果は、普通科職員室のディスプレイに提示して共有
している。

５　保護者からの意見書について【事務局】
・ 意見書の提出はなし

６　その他
・だいせんで、PCR検査は実施しないのか。
→【事務長】簡易の検査キットは教育委員会にあるが、本校には届いていない。届いたら検討する必要があるが、緊急事態宣
言もあけているので、おそらく学校で使用する予定はない。

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料 令和３年度　学校経営計画進捗状況　他

備考

出席者(学校）
生活指導部主任、事務長


